

「オリンピックを迎えて(植草歩選手による湊中学校への出前授業)」

船橋ロータリークラブ
社会奉仕委員会委員長 金子

船橋 RC に所属する社会奉仕委員長の金子です。今回、クラブの第 2790 地区の地区補助金を利用した奉仕活動についてご報告をさせていただきます。

青少年育成の一助になることを願い、市内中学校への出前授業を計画いたしました。講師は、先の東京オリンピック空手女子組手の部に出場し、現在も世界の第一線で活躍をしている空手家の植草歩さんに依頼をしました。最近では活躍の場をテレビのバラエティー番組のみならず、YouTube 等での発信も積極的に行い、非常に幅広い方々に支持されている方です。

会場は船橋市立湊中学校で 1 月 13 日(金)14 時 20 分から 45 分間の授業時間で実施をいたしました。植草選手のファンでもある長谷川校長先生の意向もあり、対象生徒は全校生徒ということで行いました。会場の体育館に中学 1 年生・2 年生の約 260 名が集合し、受験を控えている 3 年生 140 名は、各教室でオンライン生中継を見学するという実施スタイルです。クラブからは当日 11 名のロータリアンが集合しました。

授業の前半は、植草選手による講演で、オリンピック出場するまでの軌跡をこれまでの輝かしい活躍でなく、逆にご自分の失敗談を通して、何が大切かということをお中学生にわかりやすく話していただきました。私語をする生徒もなく、張り詰めた空気の中、真剣な眼差しで聞いていた姿が印象的でした。

後半は空手の実技指導を行いました。オリンピックの本物の技が披露されると、今度は一転して生徒たちの大歓声が沸き起こります。正拳突き等の握り方等の説明の後、植草選手の号令に従い、生徒たちは実際に身体を動かします。多くの生徒は初めての経験と思われそうですが、生徒達が真剣にまた、歓声をあげながら取り組む姿勢に微笑ましさを感じました。最後は、植草選手が校長先生のお尻を蹴るパフォーマンスを行い、子供たちの大歓声の下に出前授業は終了となりました。

船橋市教育委員会及び湊中学校の全面協力の下に実施することができましたが、今回の計画・日程調整・準備等、苦勞する場面もありました。それでも今回の活動を通して、生徒たちの満足感を肌で実感できたことは、何よりの収穫でした。後日、全生徒の感想を届けに校長先生がいらした際、想像以上に子供たちの心に響いたとお言葉もいただきました。

オリンピックの植草選手とも、食事を交えながら何度も打合せをさせていただき、親交を深めることができました。この社会奉仕活動を通し、共に達成感を共有できたことと同時に、私たちロータリアンも貴重な経験をすることができたことは大きな喜びであったと結び、ご報告とさせていただきます。



